



08 de diciembre de 2023

Socio gerente de Pellerano & Herrera reconocido como uno de los 350 líderes más inspiradores de Centroamérica y República Dominicana

La publicación de negocios líder en America Central y El Caribe, Revista Summa, reconoció a Ricardo Pellerano, socio gerente de Pellerano & Herrera, como uno de los 350 líderes más inspiradores, en una publicación especial que destaca a los empresarios y ejecutivos que se encargan de potenciar buenos negocios y las economías de los países de la región.

El medio destaca que “estos hombres y mujeres son responsables del éxito de empresas de todas las áreas (locales, regionales y multinacionales) que impactan positivamente a sus países, están al frente de organismos internacionales que apoyan al sector o son académicos y connotados especialistas en economía y finanzas que se han convertido en verdaderos influencers y aliados del progreso”.

Asimismo, indican que “sus historias demuestran que aquí hay talento de sobra, exponen el empuje y el espíritu emprendedor que caracteriza a esta parte del mundo y el ingenio para innovar, adaptarse y gestionar el cambio”.

Sobre el reconocimiento, el licenciado Pellerano agradeció al medio por considerarlo dentro de su listado, asegurando que “el concepto de liderazgo ha evolucionado con los años a una figura de coach y acompañamiento que impulsa los mejores resultados promoviendo oportunidades para las personas y dotándolas de las herramientas y empoderamiento necesario para crecer en todos los aspectos”.

Ricardo Pellerano es abogado y cuenta con más de 40 años de experiencia, concentrando su práctica en las áreas de derecho corporativo, derecho bancario, mercado de valores, seguros, turismo, bienes raíces y telecomunicaciones. Forma parte de Pellerano & Herrera desde 1975 y pasó a ser Socio en 1986.

Durante varios años, ha sido reconocido como un abogado sobresaliente en la República Dominicana por prestigiosas instituciones locales e internacionales, como son Chambers and Partners, Legal 500, IFLR 1000, Who’s Who Legal, Latin Lawyer, entre otras. En los últimos años, Pellerano ha estado muy involucrado en la modernización de la práctica legal en la República Dominicana y es reconocido ampliamente por incorporar prácticas innovadoras y las últimas tecnologías en la provisión de servicios legales.

